

---

## Encuentros por la Ciencia más social y tecnológica

El director de la ACIISI asiste a la sexta edición de 'Encuentros por la Ciencia' que empieza este 27 de julio en Gran Canaria con el fin de acercar la ciencia y tecnología a la juventud con utilidad para su día a día

**El director de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información, Carlos Andrés Navarro, asistió este lunes a la sexta edición de 'Encuentros por la Ciencia' que se celebra del 27 al 31 de julio, en el CEIP Alcalde Ramírez Bethencourt de Las Palmas de Gran Canaria, con el fin de acercar la ciencia y la tecnología a la juventud.**

Se trata de talleres gratuitos para que las personas que participen adquieran capacidades y conocimientos que puedan aplicarse en su día a día.

El director de la ACIISI, Carlos Navarro, en Encuentros por la Ciencia.

El primero, **Cultura Maker y programación Scratch** acerca a la juventud canaria el uso de herramientas digitales que permitan dar respuesta a las necesidades educativas, mediante metodologías participativas y de una forma accesible, sencilla y divertida; también se celebrarán **talleres de cine y de teatro**.

Por otra parte, la Escuela de Ingeniería de Telecomunicación y Electrónica (EITE) imparte la actividad **'Las telecos que cambiarán tu futuro'**, en la que dan a conocer diversos desarrollos tecnológicos que contribuyen al progreso de la Sociedad de la Información asociados a proyectos de I+D+i en los institutos y centros universitarios de investigación de la ULPGC.

Bajo el título **'El plástico que no se ve'** se desarrolla un taller de sensibilización ambiental sobre el impacto de los microplásticos en el medio marino. Está desarrollado por la Asociación ecoMEI con la colaboración de la Concejalía Delegada del Área de Sostenibilidad Ambiental, Agricultura, Ganadería y Pesca del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y la Consejería de Educación y Juventud del Cabildo de Gran Canaria.

Como actividad de cierre, el último día se presentarán los cortos grabados durante la semana sobre la figura y obra de Benito Pérez Galdós, a modo de particular homenaje de la juventud canaria sobre el conocimiento adquirido del ilustre dramaturgo canario este verano.

Esta iniciativa está impulsada por la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo a través de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI), bajo el lema 'La ciencia + social, la tecnología + educativa', en el marco de su Programa ¡acércate a la ciencia y a la innovación!. Coordinada por la Asociación Cultural y Social Trib-Arte, con la colaboración del Vicerrectorado de Cultura y Sociedad de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y de la OBRA SOCIAL la Caixa y CaixaBank.

'Encuentros por la Ciencia' se articula como un aula abierta de formación y conocimiento compartido, que prioriza sobre ciencia, tecnología, innovación, sensibilización social y desarrollo sostenible, con y desde la comunidad educativa, y que este año se acerca especialmente a colectivos vulnerables de Canarias con el objetivo de contribuir a reducir la desigualdad social que se aprecia en el mundo digital.

Toda la información sobre 'Encuentros por la Ciencia 2020' en la web de ACIISI:

<https://www.cienciacanaria.es/actividades/acercate-a-la-ciencia/1180-encuentros-por-la-ciencia-2020>